

26 Oktober  
2018

SPENDE VON PRO CENT DER FIRMA DAIMLER



Bei der symbolischen Scheckübergabe wurde am 26.10.2018 ein Betrag von 3.500 € an den Förderverein von Kinderhaus und Schule überreicht. Vorgeschlagen wurde der Verein durch Michael Adam, einem unserer engagierten Papas in der Krippe, der sich immer gerne für Bildungsmöglichkeiten und Bildungsumfeld von Kindern einsetzt. Das Kinderhaus und die Grundschule gestalten gemeinsam eine Bücherei mit einem Ausleihsystem für die Kinder des Stadtteils, da es bisher, bis auf den Bücherbus, kein Bücherei-Angebot gab. Durch die Anschaffung von Büchern für Vorschulkinder versucht der Förderverein, Kindern und Familien das Lesen und die damit verbundene sprachliche Entwicklung auch außerhalb der Betreuungszeit näherbringen. Auch zweisprachige Bücher gehören nun zum Bestand der Bibliothek, was die aus 18 Nationen bestehende, multikulturelle Atmosphäre im Kinderhaus unterstreicht.